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投资者关系活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

□现场参观            □其他 

参与单位 个人投资者 

时间 2024年 4月 19日 15:00-17:00 

地点 
深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn

“云访谈”栏目 

上市公司接待

人员姓名 

总经理王文义、财务总监熊仕军、董事会秘书王颖超、独立

董事孟红 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、 请问公司今年的工作重点更偏向下面哪一方面：1.

现有牌号产品的稳质提效；2.新一代产品的研究开发；3.新

客户新应用场景的开发验证？ 

   您好！三项工作都是碳纤维业务今年的重点任务，1是当

期业绩的重要贡献来源，2是公司未来发展潜力的重要依托，

3 是公司未来业绩增长的重要来源。谢谢！ 

2、 公司 20年经营收入 21.1 亿，现金流量表的现金收

入 24.5 亿；21年经营收入 26亿，现金收入 30 亿；22 年经

营收入 25.1 亿，现金收入 22.1 亿；23 年经营收入 25.1 亿，

现金收入 20.2 亿。算上增值税，20和 21 年经营收入和现金

流入是比较匹配的，但 22 年经营收入和现金流入的缺口大

概有 6 亿，23 年缺口提高到了 8亿，造成的具体原因是什么

呢？是因为有 6-8亿的票据都用来背书交易了吗？ 

    您好！造成的原因主要有两项：一是装备业务回款早期



以现金为主，近两年则以票据为主；二是碳纤维民品业务这

两年随着供需格局的变化，结算方式由先款后货调整为给予

一定账期的形式。谢谢。 

3、贵公司您好，公司说过碳纤维行业市场很大，但是我

觉得碳纤维及下游复合材料行业并没有出现营收和市值很

大的企业，其市场空间并非公司说的很大，请问公司对此如

何看待？ 

    您好！碳纤维作为新兴材料诞生的时间并不太长，而它

的产业发展历史则更短，从上世纪八九十年代高端体育器材

应用起步，逐步延伸到航空航天应用、汽车等工业应用、再

到当下风头正劲的清洁能源应用等，市场空间不断扩大，碳

纤维轻质高强的结构性特点以及耐热、耐腐蚀等功能性特点

正在为越来越多的应用领域所重视，但是其生产工艺和下游

应用的复杂性以及由此导致的成本比较劣势也让它的应用

受到一定制约，总体来说随着下游应用工艺技术的不断提

升、材料成本的趋势性下降，应用领域、应用场景在不断拓

展，相信未来会有更大的市场空间。谢谢！ 

4、请问公司参与投资设立的科泰克（山东）特种装备科

技有限公司，估计需要什么时候才能开始投产？ 

您好！科泰克山东的建设工作由北京科泰克主导，据了

解目前项目建设在正常推进，投产时间目前预期大致在明年

上半年。谢谢！     

附件清单（如

有） 
无 

日期 2024年 4月 19日 

 


